Biographie Ivan Gelugne / Contrebasse

Né à Toulouse en 1976, alors qu'il prépare une maîtrise sur le free jazz, Ivan Gélugne décide de se consacrer entièrement à la musique et mène en paralelle

des études au conservatoire et en musicologie.

Amoureux de la contrebasse, il passe successivement les prix de jazz et de classique au conservatoire de Toulouse.

Contrebassiste au sein du quartet d'Emile Parisien depuis 2004, il est aussi membre du trio Impose Extended créé par le pianiste Thierry Éliez aux côtés

de André Ceccarelli.

Ivan Gélugne à eu aussi la chance de pouvoir jouer avec Michel Portal, Daniel Humair, Vincent Peirani, Théo Ceccaldi et Louis Sclavis.